

# CE QUI SE PASSE A L'ECOLE

## LA CELEBRATION DE L'ARMISTICE 8 NOVEMBRE 1998

Nous nous sommes rassemblés sur la place de Souchez à 14h30 pour aller en bus à Lorette avec les élèves de Givenchy et d'Ablain-Saint-Nazaire.

Nous sommes arrivés à 15h à Notre-Dame de Lorette.

Nous sommes allés dans la chapelle. Un Monsieur nous a expliqué le programme de l'après-midi.

Dans la chapelle, il y avait un orchestre.

Nous sommes ressortis de la chapelle et nous avons procédé au dépôt de gerbes. Nous avons réussi à former "1998" avec les gerbes.

L'orchestre a joué "la Marseillaise". Des enfants de Liévin se sont réunis en chorale pour chanter "la Marseillaise" et la "Madelon".

Il y avait huit militaires dont un commandant.

Nous sommes retournés dans la chapelle. Deux enfants d'Ablain - Saint - Nazaire ont lu un poème sur la Grande Guerre. Ensuite nous sommes allés à l'abri des visiteurs où nous avons bu un chocolat chaud. Quand nous sommes repartis en bus, nous avons vu le champ de bataille.

*La classe du CM2*

